



Santiago Creel insiste en reunirse con AMLO para hablar de la estrategia de seguridad

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, insistió en hablar con López Obrador sobre la estrategia de seguridad, esto luego de que el presidente lo mandara con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López. “Yo no veo por qué un diálogo le va a afectar al titular del Ejecutivo, en qué medida. Siempre he guardado respeto a los cargos de mis pares, con mayor razón de quien es el jefe del estado mexicano. No hay problema, solamente lo que pido es que escuche, no que oiga, que escuche y que me permita reflexionar en una materia tan grave como es la inseguridad y la violencia”, expresó.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALb6Ynbc%2DbWN3Vg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21917&parId=root&o=OneUp>